

Antrag Nr. 16-O-20-0026
CDU-Fraktion

Betreff:

Geschwindigkeitsmessungen in der Stolberger Straße
- CDU -

Antragstext:

Geschwindigkeitsmessungen mit dem Gerät der Ortsverwaltung haben bei Messungen im Bereich der Stolbergerstraße vor Abzweig Heerstraße, der auch Schulweg ist, bei über 61% der gemessenen Fahrzeuge Überschreitungen der Geschwindigkeit von 30km/h ergeben. Der Magistrat wird daher gebeten, in diesem Bereich fahrtaufwärts Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen

Rainer Schnatz
Vorsitzender der CDU-Fraktion

Wiesbaden, 02.05.2016